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ВОТ ОНО КАКОЕ, НАШЕ ЛЕТО!

О том, где и как отдохнули этим летом  
бумажники и их дети, рассказывает председатель профкома 
Светлана Владимировна Елисеева.

НЕБЕСНЫЙ ИДЕАЛ

Церковный праздник  
Успения Пресвятой Богородицы особо почитается 
Русской Православной Церковью.

ЛЕТ

газете

Об отправке и доставке гру-
зов автомобильным траспортом 
прошу рассказать инженера по 
автомобильному транспорту 
транспортного отдела Ольгу 
Анатольевну Белан.

— Я отвечаю за отправку 
нашей готовой продукции — 
газетной и обёрточной бумаги, 
жидких и порошкообразных 
лигно сульфонатов потребите-
лям внутреннего рынка автомо-
бильным транспортом. 

Самая большая доля от-
грузки приходится, конечно, на 
газетную бумагу. Основные на-
правления, по которым отправ-
ляется транспорт с нашей бума-
гой — это Мос ковский регион, 
южный Урал, Поволжье. 

На сегодняшний день под-
писано более 20 договоров с 
транспортно- экспедиционными 
компаниями. Со многими из 
них работаем годами. Они всег-
да готовы нам предоставить 
транспорт. 

В месяц уходит примерно 
100–120 машин с готовой про-
дукцией предприятия в разные 
города нашей страны. 

— Ольга Анатольевна, 
информацию по потребности 
в транспорте получаете от отде-
ла продаж и отгрузок?

— Конечно, мы работаем 
в тесном контакте с отделом 

продаж и отгрузок (ОП и О). Со-
трудники отдела предоставляют 
в транспортный отдел  заявки,  в 
которых указывают дату пода-
чи автотранспорта на погрузку, 
форматы бумаги, количество ру-

лонов, способ погрузки бумаги 
(торец или накат), адреса погруз-
ки и выгрузки. По этим заявкам 
я занимаюсь поискам автотран-
спорта для отправки продукции 
покупателю. Грузоперевозчик 
предоставляет нам машину, за-
полняет заявку, указывая дан-
ные на машину, на водителя, эти 
данные отправляются в отдел 
продаж и отгрузок. И мы ждём 
машину на погрузку в огово-
рённое время. Далее машину по 
маршруту отслеживает транс-
портная компания, сообщая нам 
обо всех происшествиях в пути 
следования, а мы с отделом про-
даж информируем покупателя 
о возможных задержках груза в 
пути. Точно также идёт отгрузка 
с предприятия обёрточной бу-
маги и порошкообразных лиг-
носульфонатов (ЛСТ). А вот для 
отгрузки жидких лигносульфо-
натов заказываем спецтехнику 
(автоцистерны). 

— Каков объём отгружае-
мых грузов? 

— От двух до десяти машин 
загружается за день. Всё зависит 
от количества заявок. 

МАРШРУТОВ МНОГО, 
ДЛИННЫХ И КОРОТКИХ

 Слово специалисту

Филиал ФГБУ «ФКП Рос
реестра» по Пермскому 
краю (далее — Филиал) 
информирует об измене
нии телефонных номеров 
с 26 августа 2019 г.

Новые номера телефонов:
 8 (342) 201-71-15 единый 

входящий номер с голо-
совым меню;

 8(342) 201-71-16, 
281-84-94, факс.

В связи с этим, 26 августа, 
было произведено отклю-

чение телефонных номеров: 
8 (342) 235-71-32, 235-71-35, 
235-71-36, 235-71-40, 235-
71-43, 235-71-44, 235-71-46, 
235-71-51, а также телефон-
ных номеров офисов Филиала, 
расположенных на территории 
Пермского края.

Уважаемые жители Соли
камского городского 
округа! Информируем вас, 
что с 22 августа измени
лись номера телефонов 

ГБУЗ ПК «Городская 
больница г. Соли
камск».

3-44-35 — 
регистратура 
Поликлиники 
№1.

3-45-54 — 
регистра тура Перинатального 
центра.

3-45-95 — регистратура 
Поликлиники № 2.

7-16-01 — приемная глав-
ного врача.

С полным перечнем номеров 
можно ознакомиться на сайте: 
https://gp1.solzdrav.ru  

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

 Полезная информация

Продолжение на стр. 2

Ежедневно, круглосуточно идёт отгрузка и разгрузка в АО «Соликамскбумпром».  
Приходит сырьё, оборудование, химикаты, а отправляется в разные стороны света — готовая 
продукция. Как управляются эти потоки?

Инженер по автомобильному транспорту О.А. Белан

 Новости края

Живи, лес!
В сентябре Пермский край 

присоединится к Всероссийской 
осенней акции «Живи, лес!».

Центральное мероприятие 
прой дёт на особо охраняемой при-
родной территории «Осинская лес-
ная дача», где участники акции очи-
стят от бытового мусора 300 га леса. 
Кроме того, будут очищены десятки 
гектаров лесных массивов и мест 
массового отдыха на природе.

В рамках акции намечены также 
мероприятия по озеленению мест 
отдыха, парковых зон, просветитель-
ская работа среди населения — уро-
ки в школах и детских садах, лекции.

Основной целью акции явля-
ется поддержание идеи возрожде-
ния лесов, привлечение внимания 
широкой общественности к эколо-
гическому воспитанию и культуре 
поведения в лесах.

Самыми активными участни-
ками, а зачастую и инициаторами 
мероприятий являются дети. Уча-
ствуя в них, ребята по-другому на-
чинают относиться к природе, лесу.

Ежегодно к акции присоеди-
няются сотрудники Минприроды, 
лесничеств, районных администра-
ций, арендаторы лесных участков и 
волонтёры.

Чтобы обеспечить в Пермском 
крае баланс вырубки леса и его 
возобновления на уровне 100 % 
необходимо к 2024 году восстанав-
ливать более 49 тысяч га ежегодно.

Инвестиции 
в инновации

В Прикамье будет создано 
производство эндопротезов из 
инновационных материалов.

27 августа в рамках Междуна-
родного авиационно-космического 
салона — 2019 губернатор Перм-
ского края Максим Решетников 
обсудил с руководителем АО «Кор-
порация “Тактическое ракетное во-
оружение”» Борисом Обносовым 
ход реализации в Прикамье инвес-
тиционного проекта по созданию 
промышленного производства эндо-
протезов из углерод-углеродных ком-
позиционных материалов. Производ-
ство планируется открыть в Нытве в 
рамках ТОСЭР (территория опере-
жающего социально-экономическо-
го развития) в 2022 году. В результате 
реализации проекта будет создано 
124 новых рабочих места.

Борис Обносов подчеркнул пер-
спективность продукции, представ-
ленной пермскими разработчиками: 
«Главное достоинство эндопротезов 
из углерод-углеродного материа-
ла — то, что они очень близки по 
своим свойствам к человеческой 
ткани и поэтому хорошо прижи-
ваются. Традиционные титановые 
эндопротезы имеют ограниченный 
срок службы. Надеемся, что у этой 
технологии большое будущее, сле-
довательно, у предприятий Перм-
ского края появятся заказы».

Руководитель Уральского науч-
но-исследовательского института 
композиционных материалов (АО 
«УНИИКМ», разработчик тех-
нологии эндопротезов) Владимир 
Чунаев отметил, что процесс со-
гласований — государственную 
регистрацию, аттестацию ново-
го производства по медицинским 
стандартам — предприятие плани-
рует пройти в ближайшие полтора-
два года.

По материалам сайта  
https://permkrai.ru

ПО НОВЫМ НОМЕРАМ



Сегодня, например, их 15. 
Одна машина может увезти 
не более 20 тонн газетной бу-
маги, потому что с 2015 года 
были введены ограничения по 
допустимым нагрузкам на ось 
автомобильного транспорта.  
В связи с этим в 2017 году на 
предприятии  были приобрете-
ны и установлены специальные 
поосевые весы. Весь грузовой 
транспорт взвешивается на 
этих весах до и после погрузки.

— Как складывается Ваш 
обычный рабочий день?

— Утром я просматриваю 
ответы на все заявки, кото-
рые предоставляла накану-
не, и проверяю, загружены ли 
машины, отмечаю вес груза 
и время загрузки. Если машина 
не загружена, то выясняю при-
чины. Они могут быть разными.

Получаю новые заявки от 
ОП и О и начинаю по ним ра-
ботать — ищу транспорт для 
отгрузки. Также я занимаюсь 
документами на оплату транс-
портных услуг: принимаю счета-
фактуры, проверяю их, заношу 
в систему и отправляю на опла-
ту. Готовлю новые договоры с 
транспортными компаниями.

Ежедневно на сайте АО «Со-
ликамскбумпром» я выклады-
ваю информацию о потребности 
в автотранспорте. Компании-

партнёры имеют доступ к этой 
информации и могут связаться 
с нами, предложив свои услуги.

А вот когда необходимо доста-
вить древесное сырьё на пред-
приятие по железной дороге, в 
дело вступает инженер по желез-
нодорожному транспорту Юлия 
Владимировна Федосеева:

— Я занимаюсь поиском 
железнодорожного транспор-
та для поставок древесины на 

предприятие. На лесовозных 
платформах поставляется ба-
ланс, а в полувагонах — щепа. 
Многое зависит от предложе-
ний транспортных компаний. 
В прошлом году, например, 
ощущалась нехватка вагонов. 
Поставка сырья на предпри-
ятие осуществляется желез-
нодорожным транспортом с 
Кировской, Свердловской об-
ластей и  с Пермского края. Как 
и Ольга Анатольевна, я занима-
юсь заключением договоров на 

предоставление вагонов, обра-
боткой счетов-фактур.

Данные о потребности в ба-
лансе и щепе даёт отдел лесо-
снабжения. Когда приходит 
транспорт с грузом на предпри-
ятие, он поступает в распоря-
жение отдела лесоснабжения. 
В мои задачи входит отслежи-
вать транспорт в пути следова-
ния. Возможны остановки на 
ремонт. Если ремонт мелкий, 
текущий, то он производится 
за счёт арендатора. Крупный, 
деповский ремонт оплачивается 
арендодателем.

— Юлия Владимировна, 
как же проконтролировать 
движение груза по железной 
дороге?

— Каждый день я отслежи-
ваю информацию с железной 
дороги по движению вагонов в 
системе ЭТРАН. Доступна са-
мая свежая, оперативная ин-
формация. Я могу отследить 
любой вагон, заведя в систему 
время, номер вагона. Мы всег-
да на связи с собственниками 
вагонов. У нас есть свои дав-
ние и проверенные партнё-
ры — «Лес транс» (г. Тюмень) и 
«Фолес» (г. Санкт-Петербург), 
с которыми мы можем решить 
любые вопросы.

Елена Налётова
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галерея
24 августа в Соликамском 

краеведческом музее в честь 
90-летия культурного учрежде-
ния открылась выставка «Гале-
рея домовой росписи Прикамья». 
Тема экспозиции — дизайн кре-
стьянских домов Русского Севе-
ра XIX – начала XX века.

По информации организато-
ров экспозиции, в галерее соз-
дано современное выставочное 
пространство. На экране транс-
лируется видеоряд с бегущей 
строкой. Для воссоздания исто-
рической атмосферы работа-
ет музыкальная инсталляция. 
С помощью сенсорной панели 
посетители могут «путешество-
вать» по Пермскому краю и уча-
ствовать в виртуальных квестах. 
В зоне творчества можно при-
нять участие в мастер-классах 
по домовой росписи.

Отключение 
в сентябре

По информации Пермского 
краевого радиотелевизионного 
передающего центра в сентябре 
планируется отключение теле-
радиовещания в связи с проведе-
нием профилактических работ.

В Соликамске цифровые па-
кеты «РТРС-1», «РТРС-2» будут 
недоступны 27 сентября 2019 
с 10:00 до 16:00.

По материалам сайта  
https://www.vsolikamske.ru

Сигналы 
гражданской 
обороны

Сигналы гражданской обо-
роны подаются для своевремен-
ного предупреждения населе-
ния о возникновении опасности.

«ВОЗДУШНАЯ ТРЕВО-
ГА» — «Внимание! Внимание! 
Внимание! Говорит управление 
гражданской защиты города. 
Воздушная тревога! Воздушная 
тревога!»

По этому сигналу населению 
необходимо немедленно занять 
ближайшее убежище (укрытие), 
взять с собой индивидуальные 
средства защиты. Принимаются 
меры по поддержанию обществен-
ного порядка и пресечению пани-
ки, соблюдается светомаскировка.

«РАДИАЦИОННАЯ ОПАС-
НОСТЬ» — «Внимание! Внима-
ние! Внимание! Говорит  управ-
ление гражданской защиты 
города. Граждане! На террито-
рии города радиационная опас-
ность! Радиационная опасность! 
Укройтесь в защитных сооруже-
ниях. Используйте индивиду-
альные средства защиты. Сле-
дите за нашими сообщениями».

«ХИМИЧЕСКАЯ ТРЕВО-
ГА» — «Внимание! Внимание! 
Внимание! Говорит управление 
гражданской защиты города. 
Граждане! Объявляется сигнал 
«Химическая тревога»! Немед-
ленно используйте индивидуаль-
ные средства защиты, укройтесь 
в убежищах (укрытиях), следите 
за нашими сообщениями».

По материалам сайта  
https://adm.solkam.ru

МАРШРУТОВ МНОГО,  
ДЛИННЫХ И КОРОТКИХ
Окончание. Начало на стр. 1

 Городские новости  Слово специалисту

 Люди производства

«МЫ СОЗДАЁМ КРАСОТУ»

Более двадцати лет благо-
даря умелым и добрым рукам 
этой удивительной женщины 
строения предприятия и внутри, 
и снаружи имеют опрятный вид, 
а оборудование покрашено и за-
щищено от коррозии.

 Говорят, ремонт хуже по-
жара, а вот коллектив участка 
(в том числе и Елена Ромодина) 
никаких ремонтных операций не 
боится. 

— Вот, например, делаем 
в каком-либо помещении ре-
монт, — продолжает моя собе-
седница. — Сначала нужно под-
готовить стены, загрунтовать, 
зашпатлевать, зашкурить, ещё 
раз загрунтовать и только по-
том красить или белить. Когда 
ремонт совсем свежий, кажется, 
что стены словно светятся из-
нутри! Очень приятно смотреть 
на своё творение! И это в работе 
самый любимый момент.

Впрочем, после самого лю-
бимого момента наступает ещё 
один — не менее приятный. Слов 
благодарности за выполненные 
ремонты работники «Соликам-
ской ТЭЦ» не жалеют. А если 
учесть, что работать Елене Пе-
тровне доводилось во всех цехах, 
то становится ясно, почему мно-
гие знают эту улыбчивую жен-

щину в спецовке в лицо. И почему 
так рады её появлению.

Впрочем, радость Елене Ро-
модиной доставляет не только 
созерцание результатов своего 
труда. Из всех рабочих операций 
самая любимая — красить.

— Сейчас так много разных 
материалов — и красок, и коле-
ров, — добавляет Елена Петров-
на. — Поневоле себя чувству-
ешь художником! Кстати, наш 
начальник участка Галина Алек-
сандровна Белкина так про нас и 
говорит: «Вы — художники!»

К слову, вдохновение пропа-
дать не успевает. Ведь за целый 
день, бывает, сразу на несколь-
ких объектах работать приходит-
ся. И если на одном красишь, то 
на другом (пока краска сохнет), 
стены обрабатываешь или ме-
таллические детали специаль-
ным преобразователем ржавчи-
ны покрываешь.

— Да, мы ремонтом не толь-
ко зданий занимаемся, — про-
должает Елена Петровна. — 
Красим и крупное оборудование: 
турбины, котлы, электрообору-
дование. Не везде удобно подой-
ти, где-то и растяжка хорошая 
требуется, где-то двумя руками 
сразу орудуешь — в одной мас-
терок, в другой тёрка. Большой 

объём работ у нас в останов — 
необходимо выполнить футеров-
ку в колодцах химического цеха.

Очень часто работы нужно 
сделать качественно, но в ко-
роткий срок. Впрочем, опытные 
строители (такие, как Елена Ро-
модина) в этом случае никогда не 
суетятся. А потому успевают.

Хоть некоторые и говорят, 
что ремонт, мол, не женское дело, 
на участке с этим утверждени-
ем точно не согласны. Женский 
взгляд внимательнее, подмечает 
больше деталей. Женская рука 
аккуратнее, заботливее. После 
работы каждый мастерок, каж-
дую кисточку очистит и на место 
приберёт.

— Елена Петровна — чело-
век очень аккуратный, — счи-
тает коллега, рабочий по обслу-
живанию зданий и сооружений 

УОТРЗ и С Марина Алексеевна 
Сунгатуллина. — Всегда вы-
полняет работу до конца, от-
ветственная, работящая. Мы 
знакомы почти двадцать лет, 
именно столько вместе работа-
ем. Можно сказать, мы на одной 
волне, с полуслова друг друга 
понимаем. А ещё это чудесная 
жена, мама и бабушка.

Всё свободное время Елена 
Ромодина уделяет внучатам. По-
нянчить самого младшего, отве-
сти на занятия старшего, сказку 
рассказать, на бесконечные «по-
чему?» ответить — мало ли за-
бот? И несомненно, мальчишки, 
как и все, кто общается с Еленой 
Петровной, ощущают то особое 
тепло, которое исходит от этого 
человека.

Елена Клочихина

Так рассказывает о своих трудовых буднях 
Елена Петровна Ромодина, рабочий участка 
по комплексному ремонту зданий и сооружений 
ООО «Соликамская ТЭЦ».

Инженер по железнодорожному транспорту Ю.В. Федосеева
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 Актуально

НЕОБХОДИМЫ 
ПОЛНОМОЧИЯ

НАЧАТО ЛЕСОУСТРОЙСТВО 
ЧЕРДЫНСКОГО ЛЕСНИЧЕСТВА

Участники круглого стола 
рассматривали вопросы о раз-
витии и проблемах лесопромыш-
ленной отрасли Пермского края. 
Одним из первых прозвучал до-
клад министра промышленности, 
предпринимательства и торговли 
Пермского края Алексея Вале-
рьевича Чибисова о развитии 
лесопромышленного комп лекса 

края. Депутаты уделили  внима-
ние теме  разрешённой нагрузки 
для специального автотранспор-
та, так как вопросы разрешённой 
массы автотранспорта относятся 
к компетенции федерального за-
конодателя, участники круглого 
стола единогласно поддержали 
рекомендацию о необходимости 
изменения федерального зако-
нодательства в части предостав-
ления права региональным 
властям регулировать допусти-

мую массу и габариты транс-
портных средств  при перевозке 
лесоматериалов.

Особо обсуждался вопрос 
о нуждах граждан в древесине, 
рассматривались существую-

щие проблемы и варианты их 
решения на территории Перм-
ского края. Также, министром 
природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Перм-
ского края Дмитрием Евгенье-
вичем Килейко был представ-
лен доклад об опыте регионов 
по вопросу сбора и заготовки 
гражданами валежника для соб-
ственных нужд, с целью даль-
нейшей эффективной проработ-
ки законопроекта в Пермском 
крае. 

После завершения засе-
дания участники мероприя-
тия посетили предприятие АО 
«Соликамскбумпром».

Ольга Рождественская

Чердынское лесничество 
одно из крупных лесничеств 
края. Площадь лесов составля-
ет 861 тысяч га. Средняя дав-
ность материалов предыдущего 
лесоустройства составляет 25 
лет. Лесоустройство позволит 
определить породный и воз-
растной состав лесов, высоту 
и полноту лесных насаждений, 
эксплуатационные запасы лес-
ных ресурсов и допустимые 
объёмы лесопользования.

В общем процесс лесоу-
стройства занимает 2 года. 

Рабо ты будут проводиться 
ФГБУ «Рослесинфорг». На пер-
вом этапе производится сбор и 
анализ всей необходимой ин-
формации. На основе аэрофото- 
или космосъёмки формируется 
первичная информация о гра-
ницах лесотаксационных выде-
лов. На втором этапе проводят-
ся полевые лесотаксационные 
работы, в процессе которых 
с использованием измеритель-
ных приборов на местности 
проводится повыдельное опи-
сание лесов. На заключитель-

ном этапе формируются сами 
материалы лесоустройства, 
представляющие собой различ-
ные картматериалы (планше-
ты, планы лесосонасаждений), 
а также повыдельные таксаци-
онные описания лесов. 

Чердынское — седьмое 
по счёту лесничество, лесоу-
стройство которого проводится 
Минис терством. В период с 2013 
года по 2018 год лесоустроены 
Кочёвское, Кудымкарское, За-
камское, Пермское лесничества. 
В 2019 завершено лесоустрой-
ство Березниковского лесниче-
ства, продолжаются работы в 
Сивинском лесничестве.

По материалам сайта  
https://priroda.permkrai.ru

— В этом году АО «Соли-
камскбумпром» выделило пять 
миллионов рублей на санаторно- 
курортное лечение и оздоровле-
ние работников, — рассказы-
вает председатель первичной 
профсоюзной организации бум-
комбината Светлана Владими-
ровна Елисеева. — Также были 
привлечены средства фонда со-
циального страхования в разме-
ре двух миллионов рублей. В об-
щей сложности двести тридцать 
человек смогли с пользой для 
здоровья отдохнуть в санаториях 
Геленджика, Адлера, Кисловод-
ска, а также в излюбленных и 
многократно проверенных сана-
ториях родного Пермского края.

Однако профком забо-
тится не только о здоровье 
своих работников, но и помо-
гает с организацией детско-
го отдыха. Дети бумажников 
с пользой провели время в 
четырёх летних лагерях, для 
них была организована тури-
стическая поездка в северную 
столицу — Санкт-Петербург. 

— Все заявки, поступив-
шие на детские путёвки от ра-
ботников предприятия, удовлет-
ворены, — добавляет Светлана 
Елисеева. — В итоге за время 
летней оздоровительной кам-
пании отдохнули сто девяносто 
пять детей. На эти цели пред-
приятием было выделено четы-
ре миллиона рублей. К слову, до 
конца года дети смогут отпра-
виться в ещё одну туристичес-
кую поездку, а в конце года — 
отдохнуть в зимнем лагере.

Около 200 человек отправи-
лись в краевую столицу сразу на 
четырёх автобусах. Половина пу-
тешественников посетили «Цирк 
на льду» — грандиозное ледовое 
шоу с яркими, фееричными номе-
рами в сопровождении лазерных 
и световых эффектов. 

— Всё было очень кра-
сочно и ярко! — делится впе-
чатлениями кладовщик Елена 
Александровна Ябурова (отдел 
управления делами и делопро-
изводства). — Больше всего 
мне запомнились акробаты и 
их невероятные трюки. Когда 
они прыгали через скакалку под 
самым куполом, я даже глаза 
на миг прикрыла — так за них 
волновалась. Конечно, им очень 
аплодировали! Умилили забав-

ные собачки в красивых костю-
мах. А такого лазерного шоу, как 
в этом цирке, я ещё не видела.

Бумажники на двух других 
автобусах поехали болеть за 
молодёжную сборную России 
на матч против сборной Шве-
ции. При активной поддержке 
соликамских бумажников моло-
дые хоккеисты обыграли своих 
иностранных противников на 
матче второго тура домашнего 
этапа Турнира четырёх наций. 
Полученного азарта и адрена-
лина хватит надолго!

Полные новых впечатлений 
бумажники вернулись в род-
ной город. Стоит отметить, что 
каждая поездка в Пермь от-
личается от предыдущей своей 
программой.

23 августа в Соликамске 
состоялось выездное 
заседание круглого 
стола «О развитии 
лесопромышленного 
комплекса в Пермском крае 
и реализации отдельных 
полномочий Пермского 
края в области лесных 
отношений». 

В четверг, 22 августа, в Минприроды Пермского края 
состоялось первое лесоустроительное совещание, 
проводимое перед началом работ по таксации лесов 
Чердынского лесничества Пермского края.

 Профком

Затянувшееся ненастье отняло надежду даже на «бабье 
лето». Но те работники АО «Соликамскбумпром», что 
воспользовались помощью первичной профсоюзной 
организации предприятия, не так «пострадали» 
от капризов уральской погоды и могут рассказать 
о хорошем отдыхе.

Двадцать четвёртого августа первичная профсоюзная 
организация АО «Соликамскбумпром» организовала для 
бумажников ставшую традиционной поездку в Пермь.

ВОТ ОНО КАКОЕ, 
НАШЕ ЛЕТО!

В ПЕРМЬ ЕЗЖАЙ, 
ВПЕЧАТЛЕНИЙ – 
ЧЕРЕЗ КРАЙ!

ЦИФРА

5 миллионов 
рублей выделено 
АО «Соликамскбумпром» 
на санаторно-курортное 
лечение и оздоровление 
работников.

4 миллиона рублей — 
на организацию  
детской оздоровительной 
кампании.
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НАВИГАТОР

Фотографии с мероприятия 
можно увидеть в альбомах 
по ссылкам https://vk.com/
album-175710147_264399419 
и https://vk.com/
album-172834413_267917729.

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ!

Если Вы хотите получить начальные знания 
или повысить свою компьютерную грамотность, 
запишитесь на бесплатные занятия. 
Звоните  до 10 сентября в Совет ветеранов 
АО «Соликамскбумпром» 64978. 

 Фотоновость

 О духовном

КРУТИСЬ БЫСТРЕЕ, КОЛЕСО!

НЕБЕСНЫЙ ИДЕАЛ

Велопробег был организо-
ван детским садом № 45 ЧДОУ 
«ЦРР «Соликамскбумпром» 
и привлёк жителей не только 
Здравограда, Мастерграда и 
Речеграда (названия, под кото-
рыми известны также детские 
сады Центра развития ребёнка), 

но и многих жителей микро-
района. Получился прекрасный 
спортивный праздник для детей 
и взрослых. День выдался на 
редкость тёплый и солнечный. 
В парке собралось на «Вело-
БУМ-2019» более 300 человек!

«… И увидела Ева, что дерево 
хорошо для пищи, и ела, и мужу 
дала». С этого началось падение 
человека. Ева поверила не Богу, 
Создателю, а, по словам убиен-
ного священника Даниила Сы-
соева, змеюке подколодному.

А что другая Жена? Из-
брала небесное. Избрала быть 
Матерью Иисуса Христа. Она 
ответила посланному к Ней ар-
хангелу Гавриилу со смирением: 
«Да будет мне по слову Твоему». 
Ева захотела по-своему, Дева 
Мария — по-Божьему. Потому 
и родился Христос по согласию. 

Она была избранницей ещё на 
небесах. Так и Успение Её есть не 
рядовое событие. Церковью день 
Успения Богородицы всегда празд-
нуется день в день — 28 августа. 
И всегда предваряется коротким, 
но строгим постом. Почтительно и 
со страхом Церковь постится, ради 
Успения Той, Которую единствен-
но слушает Божественный Сын и 
исполняет прошения. Сын взял Её 
душу и вознёс с собою на небо, а на 
третий день и тело. Нас гид подво-
дил в Гефсимании у подножия Еле-

онской горы ко гробнице Божией 
Матери, которая, конечно, была 
пуста.

Матерь Божия, единствен-
ная, кто может спорить за нашу 
душу с Сыном и просить за нас, 
и Ей уступает Сын, даже когда 
гневается. Как не радоваться, 
что Она и есть и что можем во-
пить к Ней, когда нет никакой 
другой надежды. 

Из невидимого демоническо-
го мира на нас неустанно летят 
стрелы. Но они летят мимо, так 
как Богородица обещала от-
водить эти стрелы. Кто как не 
Она молит Сына пощадить нас, 
грешников. Дева Мария до того, 
как стала Матерью Иисуса, мно-
го читала и изучала Ветхий За-
вет, безупречно исполняла за-
поведи. Потому и удостоилась 
зачатия от Духа Святого. Раз 
мир ещё стоит, значит, Богоро-
дица молится.

Читая Ветхий Завет, думала 
ли Мария, что Сама будет «ман-
ной» для современных людей? 
Это совершенно непостижимая 
вещь, но это так. Кто ещё из жи-

вущих удостоился определений, 
как отверзающая райские двери, 
как престол невидимого Бога, 
как Споручница грешных, как 
вознёсшаяся на небо телом, как 
Царица земных и небесных, как 
цвет неувядаемый, как райское 
селение, как начало спасения 
всякой души, как краснейшая 
всех сыновей и дочерей человече-
ских. Бесчисленно восхваление 
Её прерадостных достоинств. 

Ежегодно за две недели до 
Успения постятся, поют Ей бо-
голепные гимны. Церковь по-
становила в пост воздержаться 
от неумеренных яств, увеселе-
ний, свадеб и венчаний. Церковь 
постом почитает отход от земли 
Той, перед Которой трепещут 
бесы, склоняют головы Херуви-
мы и Серафимы.

Пресвятая Богородица, спа-
си нас, вымоли от вечного осуж-
дения, Милости бездна, Неиз-
реченная тайна, умоли Сына 
Твоего отвратить от нас гнев и 
помиловать! 

Валентина Климанова

21 августа в городском парке состоялся семейный велопробег «ВелоБУМ2019».

Праздник Успения Божией Матери наиболее чтимый в Русской Православной 
Церкви. В честь этого праздника издавна воздвигались на Руси знаменитые соборы 
в Киеве, Владимире, Москве и других городах. Многочисленны и иконы Успения, 
прославившиеся чудотворениями далеко за пределами нашими. Воистину «во успении 
не оставила мира сего Богородица», как и обещалась при жизни.

СПРАВКА

Само слово «успение» 
на современный русский 
язык можно перевести 
как «смерть», но смерть 
не в тяжких муках 
и страданиях, но как лёгкий 
сон и безболезненный 
переход от временной земной 
жизни к жизни вечной.

Власти Катара покрывают 
асфальт голубой краской. 

Сложно представить, сколь-
ко средств из бюджета уходит на 
голубую краску для того, чтобы 
все дороги приобрели этот кра-
сивый оттенок. И тут не нужно 
думать о том, что это лишь один 
из способов отмывания средств, 
так же это и не связано с корруп-
цией.  Дело в том, что летом ас-
фальт очень сильно нагревается 
из-за чёрного цвета. В среднем 
температура покрытия на 25 гра-
дусов больше, чем окружающей 
среды. Асфальт начинает терять 
свои качества, соответственно, 
из-за этого отчасти страдают и 
автомобили. В Катаре придума-
ли выход из положения. Стали 
красить асфальт в голубой цвет. 
Такая идея пришла в голову ин-
женеру Сааду аль-Досери. Спе-
циальный состав краски должен 
немного охлаждать дорожное 
полотно. В настоящее время это 
является лишь экспериментом, 
но если он оправдает ожидания, 
то мы сможем увидеть 8-е чудо 

света. Ведь представьте, как 
будет выглядеть город с высоты 
птичьего полёта, дороги которо-
го выкрашены в голубой цвет. 
Мониторить температуру будут 
на протяжении полутора лет. 
Если синяя краска сможет сбить 
температуру, то данную техноло-
гию будут использовать во всех 
странах.  

Подробнее на CAR.RU:  
https://car.ru/ 

 Любопытный факт

Буквально через пару дней после того, как в позапрошлом 
номере нашей газеты вышло стихотворение Светланы 
Поликарповны Станкевич «Помечтаем?» (про цветной 
асфальт — помните?), нам на просторах интернета 
попалась вот такая новость. Делимся!

АСФАЛЬТ ЦВЕТА НЕБА


